



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

ACTA NÚMERO 18

SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO 22 DE JUNIO DE 2023

En la Ciudad Heroica de Monterrey, capital del Estado de Nuevo León, siendo las **trece horas con un minuto**, del día **veintidós de junio de dos mil veintitrés**, reunidos en la Sala de Sesiones del Ayuntamiento, en uso de la palabra el ciudadano Luis Donald Colosio Riojas, Presidente Municipal manifestó: “Buenas tardes Honorables Miembros del Ayuntamiento, en cumplimiento de lo dispuesto por el artículo 35, apartados A, fracción III, y b, fracción IV de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, se les ha convocado para que el día de hoy **22 de junio de 2023**, se celebre Sesión Solemne del Gobierno Municipal de Monterrey en “**Conmemoración de la Memoria de nuestra compañera la Regidora Erika Moncayo Santacruz**”; Por lo que con fundamento en el artículo 45 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Monterrey, Nuevo León, solicito al Secretario del Ayuntamiento pase lista de asistencia para verificar el quórum legal, por favor”.

Expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: “Por instrucciones del Presidente Municipal procedo a pasar lista de asistencia”.

Luis Donald Colosio Riojas
Presidente Municipal

(presente)

Regidoras y Regidores:

Anabel Molina García	(presente)
Adán Arizpe Montaño	(presente)
Karla Lizzeth Torres Martínez	(presente)
José Antonio Chávez Contreras	(presente)
Agueda Ale Valdés	(presente)
Gustavo Guadalupe Morales Tapia	(presente)
Carmen Cristina Salinas Ruiz	(presente)
Fidel Ayala Monsiváis	(presente)
Ana Eugenia Rodríguez Valdez	(presente)
Marcelo González Jiménez	(presente)
Janeth Alicia Sepúlveda Sánchez	(presente)
Mario Isaías Castañeda Puentes	(presente)
María Claudia Cantú Martínez	(presente)
José Francisco Salinas Carrillo	(presente)
Ruth Carolina Cavazos Nieto	(presente)
Arturo Méndez Medina	(presente)
Rosa Isela Montes Villanueva	(presente)
Rubén Alberto Salinas Cantú	(presente)
Bertha Alicia Garza Elizondo	(presente)



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

Luis Carlos Treviño Berchermann	(presente)
Liliana Tijerina Cantú	(notificó inasistencia)
Alejandra García Ortiz	(presente)
Carlos Barona Morales	(presente)
Jorge Adrián Ayala Cantú	(presente)
Tania Elizabeth Partida Hernández	(presente)
Luis Ixtoc Hinojosa Gándara	(presente)
Kathia Ivonne Cantú Martínez	(presente)
Alejandra Machorro Fuentes	(presente)

Síndicos:

Síndica Primera Lucy Beny Carlota Villarreal Villarreal	(presente)
Síndico Segundo Francisco Donaciano Bahena Sampogna	(presente)

Regidora Erika Moncayo Santacruz (todos en una sola voz: presente)".

Sigue expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: "Asimismo, me permito informarles que nos acompaña el ciudadano Rafael Serna Sánchez, Secretario de Finanzas y Administración. Tenemos quórum".

El C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: "Muchas gracias Secretario. Por lo tanto, siendo las **trece horas con cinco minutos**, se declara que hay quórum".

Nuevamente el C. PRESIDENTE MUNICIPAL expresó: "Compañeras y compañeros. De acuerdo a lo establecido en los artículos 40 y 45 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Monterrey, Nuevo León, se declara legalmente instalada esta Sesión Solemne, solicito por favor al Secretario del Ayuntamiento dé lectura al orden del día".

Enseguida el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia y verificación de quórum.
2. Palabras conmemorativas por parte de los miembros del Ayuntamiento en memoria de la Regidora Erika Moncayo Santacruz.
3. Minuto de Silencio.
4. Clausura de la Sesión".

.....
.....



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

PUNTO DOS DEL ORDEN DEL DÍA

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Continuando con el orden del día. Me permito ceder el uso de la voz al Regidor Jorge Adrián Ayala Cantú a nombre del grupo de Regidores de Acción Nacional”.

En uso de la palabra el C. **REGIDOR JORGE ADRIÁN AYALA CANTÚ** dijo: “Muchas gracias Alcalde, queridos compañeros. Hoy nos encontramos reunidos aquí en este momento con un profundo dolor y tristeza para conmemorar la vida de nuestra querida compañera Erika que se nos adelantó de manera anticipada en esta vida terrenal, y en primer lugar quiero expresar mis más sinceras condolencias a la familia y seres queridos de nuestra querida compañera Erika, espero que en este medio que, en éste momento, este desgarrante dolor que sentimos, encuentren paz en sus corazones y la fuerza necesaria para afrontar este duelo. La partida de nuestra querida amiga Erika es una realidad que la mente no puede comprender, en momentos como estos las palabras quizá puedan ser insuficientes para aliviar el dolor que la familia y muchos aquí sentimos. Alguna vez leí una frase que decía “*Que la verdad es física*”, y ante la pérdida de la vida quizá la frase obtiene su mayor significado. Ahora que Erika ya no está físicamente con nosotros, pues, lo único que nos consuela es todo aquello que puede permanecer con nosotros, con su partida, los recuerdos, las acciones, las ideas, los sueños de la hija, de la tía, de la amiga, de la compañera; sobre todo del gran ser humano que fue con muchos de nosotros, creo que con todos recordamos a Erika, no sólo con su partida, sino también por la vida que vivió y por el legado que dejó atrás. Ella era una persona llena de alegría, de vitalidad y muy generosa. Era alguien que siempre estaba dispuesta a tender una mano y a escuchar con empatía. La pérdida prematura de Erika nos confronta con la fragilidad de la existencia humana, nos recuerda la importancia de valorar cada día y cada momento con las personas con las personas que compartimos aquellos día a día y a las que amamos. Nuestra compañera era una gran persona que dejó una marca en nuestras vidas, al menos en la mía sí. Tenía una vida llena de sueños y de metas por alcanzar, quienes la conocimos sabemos que era incansable. La última vez que nos vimos fue para ver pendientes de proyectos que teníamos en proceso, en la última sesión de Cabildo en MARCO, ya con mucho dolor, y me dijo, solo vine porque traía estos pendientes y quería resolverlos antes de tal. No me voy a quedar a terminar la sesión porque no me siento bien, y todavía ya internada con un proceso dolorosísimo, a través de Ale me mandó una lista de pendientes de cosas por resolver y esa era Erika. Yo hoy amiga, te lo digo aquí enfrente del Cabildo voy a hacer todo lo que esté de mi parte por honrarlo tu recuerdo y hacer que esos proyectos sigan adelante, y que, aunque quizá mucha gente nunca sepa que fuiste tú, creo que Monterrey será una mejor ciudad en parte gracias a ti. En nombre de mis compañeros Regidores del PAN, de muchos panistas militantes que me lo han expresado y de mi familia propia, extendiendo mis más sinceras condolencias a la familia y a sus seres queridos de nuestra querida Erika Moncayo Santacruz, encuentren consuelo en los recuerdos compartidos y en el amor que nos rodea en estos momentos tan difíciles. *Descansa en paz querida Erika*”.



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

Acto seguido, el C. PRESIDENTE MUNICIPAL expresó: “Muchas gracias. Enseguida me permito ceder el uso de la voz al Regidor Luis Carlos Treviño Berchelmann para hablar a nombre del grupo de Regidores del Partido Revolucionario Institucional”.

En uso de la palabra el C. REGIDOR **LUIS CARLOS TREVIÑO BERCHELMANN** dijo: “Muchas gracias. Antes que nada, a nombre de mis compañeros Regidores del grupo del PRI quisieramos expresar nuestro más sentido pésame a la familia de Erika, a sus amigos, pero también a todos y cada uno de los integrantes de este Cabildo. No hay mejores palabras que las que acaba de expresar Jorge para describir la vida y obra de Erika cómo ser humano, cómo persona, cómo funcionaria y cómo amiga; sin embargo, viene a mi mente una frase que pronunció el General MacArthur antes de fallecer en la Academia de West Point, y dijo él: *“Que el ser humano cuando llegue a perder la vida no muere, se disipa en el tiempo y son sus hechos y sus obras las que permanecen por siempre.”* Yo creo que Erika va a permanecer por siempre en todos los corazones de cada uno de nosotros. Creo que sus aportaciones, su experiencia acumulada en su corta vida como funcionaria y como profesionista, fueron aportadas en un sinnúmero de reformas a las normas reglamentarias de muchos reglamentos que rigen actualmente en este Ayuntamiento, y no me dejará mentir el Alcalde, el Secretario, que nunca se guardó nada, siempre fue con una contribución muy espontánea con tal de hacer crecer las cosas por el bien de la ciudad. Alguna vez escribió San Agustín, cuando murió su madre, y él adoptó en ese poema como si fuera su propia madre la que se refería a él, y concluyó diciéndole en ese poema: *‘No llores si me amas, porque si me vieras transfigurada como estoy en este momento y vieras el néctar que estoy bebiendo un néctar que zacea interminablemente, entenderías porqué debes de hacer que no llores si me amas’*. Creo que Erika siempre pasará por siempre, lista de presente en cada uno de nosotros. *Descanse en paz*”.

El C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: “Muchas gracias. Enseguida me permito ceder el uso de la palabra a la Regidora Kathia Ivonne Cantú para hablar a nombre del grupo de Regidores de Movimiento de Regeneración Nacional”.

En uso de la palabra la C. REGIDORA **KATHIA IVONNE CANTÚ MARTÍNEZ** dijo: “Bueno, la verdad es difícil estar sentada en este lugar, pero quiero decirle a ella que trataré de hacer lo mejor que pueda, es bien difícil. Les agradezco mucho sus palabras y esperemos que ella se sienta orgullosa de mí después de que ya termine, ¡perdón!, pero es lo único que puedo decir”.

El C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: “Muchas gracias Regidora. A continuación, tiene el uso de la voz nuestra Síndica Primera Lucy Beny Carlota Villarreal Villarreal para dar un mensaje a nombre del grupo de Regidores de Movimiento Ciudadano”.

En uso de la palabra la **C. SÍNDICA PRIMERA LUCY BENY CARLOTA VILLARREAL VILLARREAL** dijo: “Gracias, pues, aunque hoy es un día triste. Hoy celebro los muchos momentos compartidos con Erika, el cariño, la amistad, celebro el haber coincidido con Erika bajo una sola premisa, la de servicio. Bajo esta premisa trabajamos siempre de la mano haciendo a un lado los colores y las circunstancias



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

políticas, conscientes también del tiempo que por nuestro encargo tenemos disponible para lograr el mayor beneficio a la ciudadanía, y hoy caigo en cuenta que en realidad es corto el tiempo, y que se torna imprescindible la pasión por lo que haces y hacerlo todo con pasión. Por eso, hoy celebro que en este corto tiempo y a tu corta edad has dejado una huella profunda en muchos corazones. Has sembrado un sentimiento de impulso, de luchar con valentía, de no rendirse, de no bajar la cabeza, has honrado a tu familia con tu caminar y honrado con tus acciones la única camiseta que ésta Administración trae puesta. *El amor a México*. Nuestra bancada ha tenido el privilegio de tenerte entre nosotros reconociendo tú trabajo y dedicación, y ha trascendido en cada uno de nosotros. Gracias Erika por todos los buenos momentos, por las risas, por tu cariño, por la confianza y por abrirme tu corazón. Gracias por tocar nuestras vidas de una manera tan hermosa, siempre te vamos a recordar con amor. Hoy nos toca continuar, pero nos vemos pronto Erika”.

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Muchas gracias. El día de hoy Monterrey está de luto y un hermoso testimonio a la calidez y calidad humana que tenía Erika Moncayo, se traduce en los rostros, el talante y el semblante de cada uno de los integrantes de este Ayuntamiento, que es testimonio fiel de que la camaradería, la solidaridad, el amor y la pasión por la vocación de servir, pero sobre todo la extraordinaria amistad que se dio gracias a su trabajo, a su personalidad y a su generosidad. Se generó en ésta Administración y en este grupo de integrantes de este Cabildo algo que trasciende administraciones, colores, ideologías para cimbrarse en una base sumamente humana, sumamente bella. Erika Moncayo, no solamente era una excepcional Regidora, una extraordinaria servidora pública, era una extraordinaria persona, con un brillo propio que impactaba positivamente a todas las personas que tuvimos el gusto y la dicha de trabajar con ella, pero sobre todo el gusto y la dicha de llamarnos sus amigos. Desde el primer día en que la conocí y hasta el último día siempre fue una persona excepcionalmente cercana, sencilla, trabajadora, pero con una luz interior que, pues, bueno, creo que se nota el vacío que se hace ante su pérdida, el recuerdo con mucho cariño, mucho afecto mucho respeto que le tendremos de por vida. La verdad, es que la muerte es lo que más iguales nos hace a todas las personas, y nos recuerda paso a paso lo fugaz que es la vida y lo importante que es vivirla de una manera extraordinaria para que precisamente las relaciones que hagamos fuertes, el día que no estemos nos recuerden con ese respeto, con ese amor, pero sobre todo también con ese legado de bondad, de generosidad, y de amor por lo que se hace. Erika Moncayo Santacruz fue una persona que nos ha enseñado a eso todos los días a través de su trabajo y de su ejemplo, pero sobre todo a través de su persona, y sí, la vamos a extrañar, pero el día de hoy que está en las estrellas, hasta las estrellas le mandamos todo nuestro amor y nuestro recuerdo, muchas bendiciones y le pedimos que nos guíe en el camino que nos queda por recorrer antes de tener la dicha de volvernos a encontrar. Descanse en paz Erika te queremos, te apreciamos, porque somos familia”.

.....
.....



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

**PUNTO TRES
DEL ORDEN DEL DÍA**

Acto seguido, el C. PRESIDENTE MUNICIPAL manifestó: “Solicito ahora a todas las personas presentes ponernos de pie para guardar un minuto de silencio y honrar la memoria de nuestra compañera y amiga la Regidora Erika Moncayo Santacruz”.

Enseguida se guarda un Minuto de silencio

.....
.....

**PUNTO CUATRO
DEL ORDEN DEL DÍA**

Pasado dicho acto, el C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: “Agotado el Orden del Día para la celebración de esta Sesión Solemne, siendo las **trece horas con veintitrés minutos**, me permito declarar clausurados los trabajos de la misma. Muchas gracias”. Doy fe.- - -